

Zugestellt durch Post.at

Ortspost St. Aegidi



GEMEINSAM FÜR MEHR LEBENSQUALITÄT
IHRE SOZIALDEMOKRATISCHE GEMEINDEVERTRETUNG

AUSGABE DEZEMBER 2021



*Wir wünschen
eine besinnliche Adventzeit
ein gesegnetes Weihnachtsfest
und alle guten Wünsche
für ein gesundes
und erfolgreiches Jahr.*



Gemeinsam sind wir

STARK
SPÖ - St.Aegidi



UM DIE ZUKUNFT ZU BESTIMMEN, MUSS MAN DIE VERGANGENHEIT KENNEN.

Liebe Aegidingerinnen und Aegidinger,

ich möchte mich für die Unterstützung bei der Landtags-Gemeinderatswahl recht herzlich bedanken. Durch eure Stimmenabgabe für die SPÖ-St.Aegidi sind wir jetzt auch im Gemeindevorstand vertreten. Jetzt haben wir auch die Möglichkeit bei der Vorberatung jener Themen, die in den Tätigkeitsbereich des Gemeinderats fallen unsere Meinung einzubringen, sowie eine soziale gerechte Handschrift einfließen zu lassen, wenn es nötig ist. In den Ausschüssen haben wir jetzt statt einer Beratenden eine Fixstimme bei den Entscheidungen. Folgende Mitglieder der SPÖ-St.Aegidi sind in den nachfolgenden Ausschüssen vertreten,

Prüfungsausschuss-Obmann: Hr. Manfred Roßgatterer,

Ersatzmitglied: Fr. Luzia Klaffenböck

Ausschuss für Bau- und Straßenbauangelegenheiten sowie für Angelegenheiten der örtlichen Raumplanung:

Mitglied: Hr. Walter Hasibether-Stockmayr,

Ersatzmitglied: Hr. Wolfgang Froschauer

Ausschuss für Schul-, Kindergarten-, Kultur- und Sportangelegenheiten: Mitglied: Fr. Luzia Klaffenböck,

Ersatzmitglied: Fr. Alexandra Roßgatterer.

Ausschuss für örtliche Umweltfragen sowie für Jugend-, Familien-, Senioren- und Integrationsangelegenheiten:

Mitglied: Fr. Michaela Weberbauer

Ersatzmitglied: Fr. Luzia Klaffenböck.

Gemeindevorstand: Hr. Wolfgang Froschauer

Ihr könnt jeder Zeit mit uns direkt Kontakt aufnehmen und eure Wünsche oder Beschwerden mitteilen. Wir werden versuchen euch bei euren Anliegen zu unterstützen und bei Bedarf in den Gemeinderat den nötigen Hinterhalt zu gewährleisten.

"Die Zukunft hängt davon ab was wir heute tun."

Mahatma Gandhi

Ich bedanke mich bei allen Fraktionen im Gemeinderat, bei den Gemeindebediensteten sowie allen Aegidingerinnen und Aegidinger die unsere Gemeinde mit ihrer Arbeit unterstützt haben, sowie bei meinem SPÖ-Team.

„Ich wünsche allen Frohe Weihnachten sowie ein Erfolgreiches und Gesundes Jahr 2022“



Weinfest

Am diesjährigen Weinfest am 11. September konnten die Besucher wieder verschiedene Weine verkosten.

Ein gemütlicher Abend der wieder in Erinnerung bleibt.

Danke an alle Besucher.



Lehrlingsoffensive

Herzlichen Dank an die Firmen: Duswald , Metall Auer, Verbund, ÖBB, Josko und DMD. Die unseren Schülern am 22. September Einblicke in die Berufswelt gaben.



Ein wohlverdienter Ausflug zu den Malta Stauseen – Kölnbrein Dam.



Antrag an den Gemeinderat

am 17.10.2021

Die SPÖ-St.Aegidi hat für den Haushaltsplan 2021 folgenden Vorschlag, wir bitten diesen dem Gemeinderat vorzulegen und bei der Beratung des Gemeindevoranschlags in Erwägung zu ziehen.

Ziel: DIGITALISIERUNG in St.Aegidi

Beginn: Digitalisierung in der Schule

Forderung:

- 1) Für alle Schüler der 1. bis 4. Klassen der Mittelschule Notebooks.
- 2) Für alle Klassen der 1. bis 4. Stufe eine interaktives Smartboard (Digitale Tafel).
- 3) Auch in der Volksschule sollte für die 3. und 4. Klasse ein interaktives Smartbord (Digitale Tafel) angekauft werden, zur Vorbereitung für die Mittelschule.

Digitalisierung für alle Aegidingerinnen u. Aegidinger

Forderung:

- 1) Für alle Aegidingerinnen u. Aegidinger den flächendeckenden Glasfaserausbau.
- 2) Da sich das im Ortszentrum (ca. 1 Km vom Wählamt) nicht im förderfähigen Bereich befindet, kann derzeit nicht ausgebaut werden. Wir erwarten hier eine Unterstützung.

Gemeinderatsitzung am Freitag den 19.11.2021

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass mit den beiden Schulleitungen und den Lehrkörpern versucht wird, Digitalisierung in der Schule voranzutreiben. Hierfür sollen erforderliche Budgetmittel im VA bzw. MEFP Verfügung gestellt werden. Es sollen auch noch 8 Tablet (12 Tablet wurden bereits gekauft) Angeschafft werden eine ganze Klasse ausstatten zu können.

Weiters soll der Glasfaserausbau flächendeckend, insbesondere auch im nicht-förderfähigen, zentrumsna Bereich vorangetrieben werden. Mögliche Synergien sind mit der Fiber-Service zu klären.

Wir bedanken uns für den Einstimmigen Beschluss des Gemeinderates.